

Aena



*Aeropuertos Españoles
y Navegación Aérea*

NOTA DE PRENSA

Coincidiendo con el 40 aniversario del Aeropuerto.

La Fundación Aena expone su colección de Obra Gráfica en el Aeropuerto de Melilla

- La muestra permanecerá en el vestíbulo principal del Aeropuerto de Melilla desde el 6 de julio hasta el 30 de septiembre.

10-jul-09.- La Fundación Aena, uniéndose a la celebración del 40 aniversario del Aeropuerto de Melilla, expone desde el 6 de julio hasta el 30 de septiembre en el vestíbulo principal del aeropuerto, una destacada selección de su colección de Obra Gráfica.

La exposición consta de 23 obras de los más prestigiosos autores españoles e iberoamericanos contemporáneos, todas pertenecientes al patrimonio artístico de Aena.

Entre las piezas expuestas figuran trabajos de pintores tan señalados como Alfaro, Arroyo, Barceló, Broto, Chillida, Guinovart, Millares, Miró, Mompó, Picasso, Saura, Sicilia, Tápies y Úrculo, la del cubano Wifredo Lam y del chileno Roberto Matta.

La muestra, además de ofrecer una completa panorámica de nuestras artes plásticas, con obras realizadas entre 1971 y 1998, ofrece al visitante la posibilidad de comparar también las distintas técnicas de estampación hoy utilizadas, que incluyen entre otras, la litografía y la serigrafía, así como la más clásicas aguainta, aguafuerte y punta seca.

La Entidad Pública Empresarial AENA (Aeropuertos Españoles y Navegación Aérea), vinculada al Ministerio de Fomento, desea agradecer al Aeropuerto de Melilla las facilidades que le ha prestado en todo momento para la presentación de una selección de sus fondos de arte contemporáneo.